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射水市教育委員会８月定例会会議録 
 
Ⅰ 開会日時 平成２７年８月２５日（火）    開会 午前１０時００分 
                        閉会 午前１１時２０分 
Ⅱ 会議場所 小杉中学校会議室 
 

Ⅲ 出席委員 
  長井教育長、織田委員、宮原委員、眞岸委員、大代委員 
    

Ⅳ 会議事件説明員 
 尾山教育次長、成田教育次長、原学校教育課長、荒谷生涯学習・スポーツ課長、 
沢田教育センター所長、日下学校給食センター所長、原田新湊博物館長、杉高学校教育課主幹、 
杉本中央図書館長、塩谷学校教育課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 
２ 教育長の報告 

（１）射水市議会９月定例会会期日程について 
（２）平成２７年度９月補正予算について 
 教育長が資料１及び資料２に基づき概要を説明し、教育次長が詳細を説明した。 
 

３ 協議事項 

（１）平成２７年度教育に関する事務の点検・評価報告書（平成２６年度分）について    
学校教育課長が資料３に基づき説明した。 

（２）大島図書館の廃止について 
 生涯学習・スポーツ課長が資料４に基づき説明した。 
 
４ 各課等の報告事項 
（１）教育委員会行事予定  
学校教育課長補佐が資料５に基づき説明した。 
 

５ その他 
（１）全国豊かな海づくり大会における（10／25、26）児童生徒の関わり方について 
 学校教育課長が、児童生徒の行事等参加について報告した。 
（２）イングリッシュキャンプについて 
 学校教育課長が、イングリッシュキャンプについて報告した。 
（３）北信越中学校総合競技大会等結果報告について 
  学校教育課主幹が大会の結果報告をした。 
（４）次回開催日時・場所は、９月２８日（月）午前９時３０分から下庁舎２０１会議室 
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６ 議事 
(１) 平成２７年度教育に関する事務の点検・評価報告書（平成２６年度分）について  

[委員] Ｐ１１相談体制の充実においてのスクールカウンセラー、スクールソーシャルワー
カーの表は、小中何校に配置されているかが分かるようにすればよいのでないか。また、

県と市それぞれの対応があり、相談状況の表は、市の相談状況であることが分かるよう

に記載した方がよい。 
 
[事務局] 中学校には、全校配置されている。小学校には拠点校に配置、その他は、必要に応

じて教育事務所管理カウンセラーが配置されている。 
    取組状況に中学校区のカウンセラーを活用していることを記載する。 

  
[委員] Ｐ１６郷土愛を育む教育の推進の「社会に学ぶ『１４歳の挑戦』」について、事業を

通して将来の自分の生き方を考えるということは重要なこと、よい事業だと思ってい

る。２７９か所の事業所とのやり取りや準備などたいへんだと思うが、苦労している

点などを聞かせてほしい。 
   

[事務局] 学校側としては、生徒が体験する事業所の確保を課題として捉えている。生徒の希
望する事業所を確保する必要があるが、生徒の希望と事業所の受け入れ人数のマッチン

グが大きな課題となる。生徒の希望する事業所での体験が、将来の職業、キャリア教育

にもつながっていくと考える。 
     事業所側としては、学校との連絡調整に課題があるものと考える。受け入れ企業の指

導ボランティアの方からは、生徒の性格や特徴など、もう少し情報が得られれば、あり

がたいといったこと、また、体験させる業務・活動の安全面、種類を考えるとともに、

生徒の活動意欲を高めるような業務を事前に準備・調整することが課題になると考える。 
 
（２）大島図書館の廃止について 

 [委員] 図書館の利用者状況はどうか。 
 
[事務局] 中央図書館の利用が１番多い。下村図書館は、富山市の利用者の方がわりと多い。 
    下村図書館が廃止となれば、児童館に図書コーナーという形で機能を残したいと考え

ている。住民の方とも話し合いながら、どの程度のものにするかを検討していきたい。 
 
[委員] 下村図書館の立地環境は、見晴らしなど、良いものとなっている。子育てにやさし

い、地域の良さを生かした施設の活用がなされれば良いと思う。 
 
[事務局] 施設の統廃合についても、当該機能を残すには、関係課と連携をとりあって進める

必要があり、その方策について検討し、調整を図っていきたい。 
 
[委員] 現在、中央図書館の駐車場は、市役所の駐車場と共有できるようになっているが、

将来的に共有できなくなった場合、統廃合となれば、駐車場敷地は手狭にならないか。 
 
[事務局] 中央図書館の隣に防災センターがあるが、そこを駐車場として確保する考えである。 
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[委員] 大島図書館の蔵書についても、他の図書館に移設するだけでなく、大島小学校及び
地域振興会、児童館などに分けることも考えていけばよいのでないか。 

 
[事務局] 大島図書館の蔵書の活用については、中央図書館、新湊図書館を主に移す考えだが、

重複するなどの本で、小学校やコミュニティセンターで活用できるものがあれば、そう

対応したい。 
 
午前１１時２０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  
 
 
  平成２７年９月２８日 

                        教育長 

 

                        記録員   塩 谷 明 永 


